



Ante la nota publicada por el medio regional diario El Divisadero, con fecha 8 y 9 de julio de 2024, en su sitio web y papel digital, las y los funcionarios de la Seremi de Bienes Nacionales de Aysén y trabajadores a honorarios, declaramos lo siguiente:

Como en toda organización laboral y en el legítimo ejercicio de los derechos que la ley nos otorga, históricamente, funcionarios de nuestra organización han hecho uso de procedimientos vinculados a diversas materias, ya sea de carácter disciplinario, calificación de enfermedad laboral u otros. En los ya más de dos años de gestión de la actual administración, estos derechos también se han ejercido activándose los protocolos y procedimientos correspondientes, siendo respetada la institucionalidad por parte de nuestras autoridades Ministeriales.

Como funcionarios de esta SEREMI, hemos tomado conocimiento de la difusión de información a través de correo electrónico anónimo, tanto a medios de comunicación regionales como a autoridades políticas, cuyo contenido afirma la existencia de una serie de situaciones de acoso al interior de nuestra organización apuntando directamente a la autoridad ministerial regional, así como también, a funcionarios y funcionarias de nuestra organización. Condenamos el contenido de dicho correo electrónico, el cual tergiversa la realidad, difunde información de procedimientos reservados de manera inexacta y agrede directamente a compañeros y compañeras de nuestra organización.

Condenamos la difusión de contenido que contribuye a la desinformación de la opinión pública regional, mediante un ejercicio irresponsable de la labor periodística, haciendo eco a fuentes anónimas, lo que daña no solamente a nuestra institución, sino también a funcionarios y sus familias.

Como ANFUBIENES (asociación gremial que afilia a un 100% de los funcionarios de nuestra SEREMI) y trabajadores a honorarios de este Ministerio, en asamblea general extraordinaria convocada durante la mañana del día 9 de julio de 2024, hemos decidido por unanimidad manifestar nuestro respaldo a la actual Secretaria Regional Ministerial, señora Irina Morend Valdebenito, quien se ha mostrado fuertemente comprometida con el fortalecimiento de nuestra gestión institucional, promoviendo el diálogo y el respeto de los derechos funcionarios al interior de nuestra organización.

Finalmente, las y los funcionarios de la Secretaría Regional Ministerial manifestamos conjuntamente nuestro deber con el correcto ejercicio de la función pública, en el marco de la ley y de los quehaceres ministeriales que nos competen. Asimismo, afirmamos nuestro compromiso con la libertad de pensamiento al interior de nuestra organización, la solución de conflictos mediante el diálogo, el buen clima laboral y el uso responsable de los canales de denuncia dispuestos en nuestro marco legal, derechos que han sido ganados por los propios trabajadores tras años de luchas sindicales en la historia de nuestro país.

**ANFUBIENES REGIÓN DE AYSÉN**  
**TRABAJADORES A HONORARIOS PROGRAMA FNDR CAPITÁN PRAT**  
**TRABAJADORES A HONORARIOS MINISTERIALES**